



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Patrol Meningkatkan Keamanan dengan Patroli Sambang di Obvit Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.FRN.CO.ID

Aug 5, 2023 - 22:03



Polsek Patrol Meningkatkan Keamanan dengan Patroli Sambang di Obvit Perbankan

Indramayu,- Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli sambang di obvit (objek vital) perbankan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Hal itu disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui

Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin kepada awak media, Sabtu (5/8/2023).

Patroli ini merupakan bagian dari tugas rutin Polsek Patrol dalam menjaga kamtibmas dan memberikan perlindungan kepada Masyarakat, kata AKP H. Saripudin.

Dalam patroli sambang di obvit perbankan, petugas dari Polsek Patrol mengunjungi berbagai bank atau lembaga keuangan yang menjadi target potensial bagi pelaku kejahatan. Tujuannya adalah untuk memastikan keamanan di sekitar obvit perbankan, mencegah potensi tindak kejahatan, dan memberikan rasa aman kepada nasabah dan masyarakat yang bertransaksi di sana.

Selama patroli sambang, petugas akan melakukan pengawasan terhadap keamanan di sekitar perbankan, memastikan sistem keamanan seperti kamera CCTV berfungsi dengan baik, dan berdialog dengan petugas keamanan perbankan untuk bertukar informasi dan koordinasi terkait situasi keamanan.

Petugas juga dapat memberikan himbauan kamtibmas kepada nasabah dan petugas perbankan. Himbauan ini berupa pesan-pesan untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, tidak meninggalkan barang berharga di dalam mobil, serta tetap memperhatikan lingkungan sekitar saat berada di obvit perbankan.

Patroli sambang di obvit perbankan dilakukan secara rutin dan tidak menentu untuk memastikan keamanan wilayah tetap terjaga.

Kegiatan ini juga merupakan salah satu bentuk pelayanan dari Polsek Patrol kepada masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya.

“Dengan adanya patroli sambang ini, diharapkan potensi terjadinya tindak kejahatan di obvit perbankan dapat diminimalisir, sehingga masyarakat dan nasabah dapat bertransaksi dengan aman dan nyaman,” harap Kapolsek.